



Mario Delgado llama a respetar método de selección para candidaturas y dirimir diferencias entre morenistas

El dirigente de Morena, Mario Delgado, afirmó que ningún aspirante a ser candidato a la presidencia de la República, puede imponer condiciones en el método de selección y reiteró que las encuestas y el consenso son los únicos modelos de selección interna, esto ante la negativa del senador Ricardo Monreal para participar en una encuesta. Al referirse a la denuncia que presentó el coordinador de la bancada de Morena, Ignacio Mier, en contra del gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, Santiago Nieto y Alejandro Armenta, pidió que diriman sus diferencias y recurran a las instancias correspondientes.

